

Ensemble pour Chevreuse

Regarder devant.

Nous y sommes. Les deux principaux chantiers du mandat, la Maison des associations et la crèche, vont débiter courant janvier. Fruits d'un long travail d'étude et de préparation (6 ans pour la première et 3 ans pour la seconde), ces deux bâtiments viendront parfaire l'offre d'équipement de notre village, et Chevreuse sera, comme aime à le dire le Président Larcher, une commune aboutie.

Certes, le travail ne s'arrête pas là. Au-delà des projets structurants, gérer une commune, c'est aussi accompagner le quotidien de chacun, afin d'entretenir ce bien vivre dont nous sommes tous si fiers. Mon équipe et moi, nous y attachons, avec conviction et persévérance.

Pourquoi s'étonner, finalement, chacun est à sa place. La majorité avance, fidèle à la feuille de route fixée en début

de mandat, et l'opposition s'oppose, s'indigne, soupçonne, s'insurge et en fin de compte, déplore que cette route ne soit pas la sienne.

En espérant que 2017 soit une année pleine de bon sens et de solidarité, afin que l'intérêt général occupe tout l'espace communal.

A toutes et à tous, nous vous souhaitons une très belle nouvelle année.

Ensemble pour Chevreuse - La Majorité municipale